

## Huelga sigue vigente, no hay acuerdo entre Notimex y sindicato: Alcalde.

**Por: Aristegui NOTICIAS. 26/10/2020**

La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, afirmó que la huelga de Notimex sigue vigente porque no se ha llegado a un acuerdo entre sindicato y empresa, por lo que han insistido en la necesidad de que la directiva de la agencia se sienta a negociar para poder establecer un acuerdo razonable que permita reanudar las actividades.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Aristegui NOTICIAS.

**Fecha de creación**

2020/10/26